



萬運輸 ■ デザイントラック

無違反 3年以上の運転者限定

御殿場営業所に初導入

【神奈川】萬運輸（東海
林憲彦社長、横浜市鶴見区）
は1日から、御殿場営業所
(静岡県御殿場市)でデザ
イントラック1台を本格的
に導入した。同社として9
台目のデザイントラックと
なり、同営業所では初の導

入。乗務できるのは、3年
以上無事故、無違反ドライ
バーに限定。デザイントラ
ックの数で自社の安全性を
見える化していく。今後1

年で更に2台増やし、30台
体制を目指す。

同営業所に所属する冷凍
配送料車が自損事故で車体に損傷を受けたた

た。「デザイントラックへの乗
務を希望するドライバーが
増えたが、萬運輸では

会場で見ることができる。
(吉田英行)

東海林社長は「将来的に、デ
ザイントラックの数で同社
の安全性の高さが分かるよ
うにする方針だ」。同社のデ
ザイントラックは、パント型車両13台
の半分をデザイントラック
クにしたい。車体を活用し
ラックのボディープリント
事業を手掛けるグループの
自動車整備会社が、オート
ボディーリンスターと呼ば
れる特殊な機械を使って実
施。クレヨンのかすれた獨
特の質感も忠実に再現し
た。

「デザイントラックへの乗
務を希望するドライバーが
増えたが、萬運輸では
会場で見ることができる。
(吉田英行)